



- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

授業参観・PTA総会・学年委員会、ありがとうございました！

4月21日(金)に授業参観・PTA総会・学年委員会が行われました。たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。この日は朝から、子どもたちはそわそわ。おうちの方が教室に来てくれることが待ち遠しそうな様子でした。いつものように、また、いつもよりも頑張る様子を、おうちでもほめていただけたのではないかと思います。今後も、学校のことを知っていただき、ご協力をお願いします。

小笠原流礼法で、相手を大切に思う気持ちを学ぶ

4月24日(月)3年生と4年生で「小笠原流礼法」の師範：網倉和美先生をお迎えして授業が行われました。平成25年から引き続き、今年度も市内小中学校22校が小笠原流礼法を生かした心の教育推進事業として道徳教育に取り組んでいます。4年生の教室では、座り方の正しい姿勢(正気体)、立ち姿勢から会釈・浅めの敬礼・深めの敬礼を学び実践しました。3年生の教室では、姿勢に加え、はさみやペン、ノートの渡し方を学びました。姿勢をよくすることは、集中力を高め、自分の体の健康を保つことにつながり、何より「相手を大切に思う」ことだと教えていただきました。授業の終わりに、網倉先生に対する感謝の敬礼は心がこもって見えました。

「あいて相手をたいせつ大切におも思い、おし教えてふいただいたことをだん普段の生活にせい生かしていきましょう。」



南アルプス市教育委員会からのお知らせ

学校教育の振興を図ることを目的として次の通り補助をしていきます。

<学校給食費>

令和5年度も引続き給食費無料となります。

<教材費>

小学生、中学生が使う副教材等を補助しています。

<バス代>

社会科見学や県内めぐりなどにかかるバス代等について、補助しています。

<県内で行われる大会やコンクール補助>

教育内大会にかかるバス代や参加料を補助しています。

<県外で行われる大会補助>

市の要綱に沿った大会の宿泊費や交通費を、補助しています。

<ヘルメット補助>

学校で許可された自転車通学者が入学時にヘルメットを購入する一部を補助しています。

